Noticia



Los días 16 y 17 de octubre del 2020 y celebrando los 5 años de la Asociación Uruguaya de revistas Académicas - AURA, se llevó a cabo el *Ier. Congreso de Revistas Científicas*, el máximo evento que la Asociación Uruguaya de Revistas Académicas (AURA) haya organizado desde su creación en 2015.

Con 391 inscriptos de diversos países, entre los que se destacan Cuba, México, Chile, Brasil Argentina, República Dominicana, Perú, Honduras, Uruguay, se desarrolló el evento en modalidad virtual debido a la emergencia sanitaria ocasionada por el COVID-19.

Contó con cuatro conferencistas de excelencia, referentes de la región en el tema de la edición científica y el acceso abierto, y a su vez directores de instituciones muy prestigiosas:

- Abel Packer (SciELO-Brasil). El modus operandi de la Ciencia Abierta y las oportunidades y desafíos que se presentan al avance de las revistas científicas.
- Eduardo Giordanino (UBA-Argentina). El editor de revistas científicas como comunicador de la ciencia abierta.
- Gimena del Rio Riande (DOAJ-Argentina). DOAJ: abierto como sinónimo de calidad.
- Sigmar de Melo Rode. (ABEC-Brasil). Buenas Prácticas y Ciencia Abierta en el Proceso Editorial de Revistas Científicas.

Las conferencias tuvieron como eje transversal el acceso abierto y aún más: "la ciencia abierta" y el rol de los editores en esta nueva política de la publicación científica, así como las dificultades y los conocimientos necesarios para su desarrollo. Un nutrido intercambio con quienes participaron permitió el diálogo con los ponentes, quienes amablemente respondieron algunas interrogantes, y dejaron abiertos nuevos planteos.

Como propuesta emergente del Congreso se acordó formar la *Asociación Latinoamericana de Editores de Revistas Científicas* que, siguiendo el camino trazado por AURA, confiamos que se concrete en un futuro cercano.

La Comisión directiva de AURA integrada por: María del Carmen López Jordi (presidente), Cecilia Valenzuela (vicepresidente), Teresa Morelli (tesorera), Yanet Fuster (secretaria) y Sylvia Piovesan (protesorera) agradecen a todos los integrantes de AURA que, en una creación compartida, han hecho realidad este anhelo y a todos los que nos acompañaron, desde diferentes países y organizaciones, en esta celebración.